

Berichte im Poeler Inselblatt

Jahrgang 2022

Nr.382 Aug. 2022



Die Teilnehmer beim 1. Staffellauf aus dem Jahr 2013 hatten Spaß an den Feierlichkeiten.

Erstmals wurde der Staffellauf unter dem Motto „Die Insel Poel laufend verbinden“ zu den Feierlichkeiten des 90-jährigen Bestehens des Poeler Sportvereins am 31. August 2013 durchgeführt.

Auch in diesem Jahr sind wieder Sportbegeisterte und Frischluftfans am **3. Oktober 2022** aufgerufen, den Staffelstab auf seiner Runde über unsere schöne Insel zu tragen oder zu begleiten. Gesucht werden Hauptläufer für die einzelnen Streckenabschnitte sowie Begleitpersonen, die diese laufend, radelnd oder mit Inlinern über einige Kilometer, vielleicht sogar während der gesamten Runde, unterstützen.

Die genaue Strecke und der Zeitplan werden im nächsten Inselblatt sowie auf der Homepage des Poeler Sportvereins bekannt gegeben. Alle, die sich schon anmelden möchten oder Fragen haben, wenden sich an heikoevers@poelersv.de oder katja.schau@gmail.com.